

学校だより



ゆめは大きく

尾張旭市西の野町5丁目1番

<http://www.owariasahi.jp/asahi-e/>

尾張旭市立
旭小学校
第4号
平成30年
7月3日

TEL0561-53-2035

暑さに負けずに1学期の締めくくりを！！

校長 藤井 政勝

1学期も残すところ3週間足らずとなりました。これまで児童が大きくなげがや病気をすることなく、元気に過ごすことができたのも、保護者の方や地域の方々のお力添えがあったお陰であると感謝申し上げます。

先日の授業参観にも多くの方に足を運んでいただき、ありがとうございました。アンケートにも「挨拶がしっかりできていて、とても気持ちよかったです」、「全員が積極的に参加していて良かったと思います」、「どの子ども自信をもって大きな声で発表できていて、見ていて微笑ましかったです」、「保護者も参加型の授業参観、子どもたちも一生懸命に作業していて、活気溢れる授業でした」、「自分の意見を言い、相手の意見も聞き、その中で自分なりの答えを出して考えているのが伝わってきました」など多くの保護者の方からお褒めの言葉をいただきました。子どもたちの生き生きと活動する姿を見ていただけたことと思います。魅力ある授業を目指してさらに研鑽を深めていきたいと考えています。

さて、夏本番を迎え、ますます蒸し暑さが増してくる7月になりました。1学期のまとめとして、規則正しい生活習慣のもと、健康管理に留意して充実した日々を過ごさせたいと思います。夏休みの計画をしっかりと立てさせ、やり残しのないようにしていきます。また、熱中症も心配です。食事や睡眠をしっかりとって体調を整え、こまめに水分補給が必要となります。ご家庭でも「早寝、早起き、朝ご飯」を徹底していただき、1学期の締めくくりがきちんとできるようにご協力をお願いします。

市陸上記録会 6/7 (木)

6/7 (木) 雨天で延期になっていた市陸上記録会が開催されました。前日からの雨で開催が心配されましたが、無事すべての競技が終了しました。旭小学校の子どもたちも自分の力を十分に発揮して頑張りました。中でも次の種目は、入賞を果たし閉会式で表彰されました。

男子走り高跳び	第2位	田沼 駿太さん
女子100m	優勝	堀 朝香さん
女子400mリレー	優勝	
〔 梶木 郁未さん 戸松 なな葉さん 〕		
〔 後藤 汐里さん 堀 朝香さん 〕		



授業参観ありがとうございました 6/21(木)

6/21(木)に授業参観を実施しました。とても多くの保護者の方にご来校いただき、子どもたちの普段の授業の様子を見ていただきました。授業参観の前には、PTA主催の給食試食会も行われました。

【授業参観アンケートより】

- みんなで協力して楽しそうに授業をしていたので安心した。(1年)
- 全員が積極的に参加していた。もう少し発言の機会があると、子どもの様子がよりわかったと思います。(2年)
- 学活の授業でしたが、学んだことがはっきりしていて楽しい授業でした。(3年)
- 新聞制作の発表でしたが、発表の姿勢がよく、どのグループもわかりやすかった。(4年)
- 家庭科の手縫いの授業でしたが、楽しみながらできる様な工夫がされている授業でした。(5年)
- 討論会は新鮮でした。これからの時代にそった授業だと思いました。(6年)



縦割り班活動



旭小学校では、児童会が中心になって縦割り班活動を行っています。1年生から6年生までの児童が12班に分かれて活動をします。6/19(火)は運動場で班のみんなで協力しながら障害物リレーに取り組みました。今後もいろいろな縦割り班活動があります。1年間、縦割り班で仲良く、楽しく活動できるといいですね。

【夏季休業中における学校閉校日について】

尾張旭市では、今年度から夏季休業中に学校閉校日を設定することになりました。学校閉校日の期間は、学校を閉め、連絡や対応はできませんので、期間中の学校に対する問い合わせは、尾張旭市教育委員会教育行政課(76-8178)にお願いします。

学校閉校期間

8/10(金)~8/16(木)

【不審者に注意を！】

尾張旭市内で不審者情報が多発しています。

ご家庭でも以下の点について再度注意していただきますようお願いします。

- ・ 一人で外出するのをひかえる。
- ・ 知らない人にはついて行かない。
- ・ 不審な行動をする人がいたら、大声で助けを呼ぶか、すぐに逃げるようにする。
- ・ 不審者に会った場合は、必ず警察に連絡する。